部活も勉強も頑張る生徒が集う塾!私たちはオンラインよりも"場が作り出す力"を大切にしています!

小学校で習わない"勉強法"を学ぶ中学入学準備講座

◆初日親子ガイダンス 2月4日(日)

第1部10:00~ / 第2部15:00~

準備講座の初日は親子ガイダンスを実施致します。

□中学1年生の勉強のリアル

夏休みまでが勝負です!特に英語、数学は夏休み前の内容で躓くと取り戻しはかなり困難になります。

□やってもやっても無意味な家庭学習

一所懸命やっているのに成果が出ないのは必ず原因があります。それを自覚して修正しない限り、通塾しても転塾しても残念ながら変化は起きません。勉強の本質を理解する必要があります。

□危険!英検を過信してはいけません!

英検3級なのに、中学のテストでは50点にも満たない・・・ そういう子は少なくありません。その理由を具体的にお伝えします。

ガイダンス当日は上記内容をメインに、1000名を超える中学生を指導してきた現役講師だから分かるリアルをお話をさせて頂きます。塾長自身、同年代の子を持つ親なので、保護者さんの想いや悩みも共感できます。我が子の学力を伸ばし、勉強面での自信を深めて欲しいというのは親なら皆思うことと思いますので、それを実現させる為に必要なことを具体的にお話致します。

◆受講費用

初体験生特別受講料 12,600円

※インフルエンザ等でオンラインでも受講できず、欠席となった分の授業料は減額致します。

◆参加特典

講座参加後正規ご入塾の場合、入塾金(通常16,500円)を全額免除致します。

◆お問合せ方法

お電話か、右のQRコードから公式Lineにてお問い合わせ下さい。尚、公式Lineからお申し込みの場合「生徒氏名/入学中学/説明会の時間希望」をご入力下さい。



◆講座内容

基本的には中学内容の先取りを行います。特に、英語と数学は4月までに1回目のテスト範囲まで仕上げ、英数共に100点、5科450点以上を目標に授業を進めます。また、5科の授業を行いつつ、各教科の学習法も指導します。「勉強のやり方が分からない」と口にする小・中学生は少なくありませんが、その最たる原因は「習ったことが無い」からです。是非この準備講座で勉強のやり方を身につけて欲しいと思います。

キャンパス告知板

◆告知◆令和6年度春期講習予告 ~新年度はロケットスタートで!~

3月23日(土)から新年度の幕開けとして春期講習を開催します。新小学2年生から新中学3年生までが対象となります。本案内配布日から春期講習の参加予約受け付けを開始しますので、ご興味をお持ちの方はお気軽にお問合せ下さい。尚、早期予約を頂いた方には特典が御座いますので是非ご活用下さい。

- ※春期講習の詳細のご案内は2月下旬から3月中旬にかけてお届けする予定です。
- ※定員となった学年は大変恐縮ですが募集停止とさせて 頂きます。











~新年度に向けて~

①学童スクールキャンパスからのお知らせ

令和6年度の学童スクール生は定員で募集を終了しております。令和7年度の募集は5月1日からとなります。ここ数年は受け付け開始初日に定員となっておりますので、4月に年長さんとなるお子様をお持ちの保護者様で学童スクールをご検討中の方は、お早目にお問い合わせを頂けますようお願い致します。

②新年度の授業曜日、通塾費用について



ここ数年の社会情勢により値上げが相次 ぐ中、何とかお月謝も維持出来るように努め てきましたが、新年度移行時に若干のお月謝 増額をさせて頂きます。3月末までにご入塾

の方は現行のお月謝にてご通塾頂けます。今後も出来るだけ家計に優しい運営を心がけて参りますので宜しくお願い致します。

③中学受験に関する親の悩みは…

弊塾では中学受験コースはありませんが、中学受験 生の保護者様のお悩み、ご相談に対応致します。塾長自 身も昨年中学受験の親を経験しておりますので、保護 者、塾講師という双方の立場で有益な助言とサポート

キャンパスってどんな塾?

◆家計に優しい塾を目指します

塾費用は高額で、ご家庭の負担はかなり大きいです。 毎月のお月謝に加え、「○○対策特訓」や「△△講座」等 で追加料金が発生してしまうことも少なくないようです。 私はそういう運営が大嫌いなので毎月の通塾費用内で 必要な定期テスト対策、入試対策も実施します。

◆生徒の成績アップに本気です

お預かりした子どもたちの学力向上を成し遂げる為には指導する側の覚悟が求められます。生徒に迎合し、嫌われることを恐れるのではなく、言うべきことはしっかり伝え、やるべきことは妥協せずやりきってもらう。それが、保護者様からお月謝を頂戴して大切なお子様をお預かりする私たちの務めだと考えます。





◆オンライン環境完備

自塾はあくまで「対面授業、オープンなコミュニケーション」を大切にしています。しかし、自宅待機等やむを得ない事情により登塾が難しい場合には授業に穴が空かないようにオンライン授業環境も整えています。この3年間で試行錯誤しながら、受講生がより学習しやすい環境作りに継続的に取り組んでおります。







◆成績UPや合格実績は誠実に

そもそも成績UPや合格実績は自塾生を含め、塾の力とは考えていません。あくまで生徒自身の頑張りとそれをサポートした親の努力の結晶だからです。また、そのような実績を掲載する際には誠意をもって、嘘偽りのない数字だけを掲載します。

◆キャンパスは第2の自宅、勉強部屋

「自宅でわが子の勉強についての注意をしなくて済むようになればどんなに楽か…」とは、あるお母様の言葉です。学校や塾の宿題も「塾」でやれるよう、弊塾では全塾生分の座席を用意しております。休塾日以外はいつでも「勉強部屋」としてご利用けますので、学校帰りや部活までの空き時間等も是非有効活用して下さい。

◆厳しいけど楽しい塾

体験授業前の三者面談で、お越し頂いた保護者様から「厳しい塾だと聞いています」という言葉を頂くこともあります(-_-;)。しかし、実際の体験授業後のアンケートでは「子どもが勉強を楽しいと口にして驚いた」や「授業が楽しいと喜んでいる」という、私達も本当に嬉しくなる感想を頂くことの方が圧倒的に多いです。

◆部活と勉強の両立を体現する子が集う塾

現代の中学生は本当にハードです。そんな中で勉強と 部活やクラブを両立させるというのは口で言うほど簡単 ではありませんが、自塾生はしっかり両立をさせている子 が多いです。水泳やサッカー、バスケットなどはクラブと の両立は曜日の兼ね合いが障壁になることも少なくあり ませんが、塾としても最大限バックアップに努めます。

`◆勉強だけでなくココロの成長を







普段は学習に注力する分、年に数回課外イベントも実施しています。公園や通学路の地域清掃には学童スクール生と塾生が協力して取り組み、毎年近隣住民の方から温かなお声がけもを頂いております。また、夏休み明けにはBBQを実施。身体も動かし、沢山食べて楽しい時間を過ごせる機会も設けています。勉強はとても大切ですが、ボランティア活動や地域貢献活動を通して豊かな心を身につけて欲しいというのも我々の願いです。限られた機会ですが、有意義な時間を過ごせるように努めています。

塾長のひとりごと…

折角家庭学習をしているのに勿体ないな…体験授業前の面談で沢山の小・中学生の家庭学習ノートを見て、率直にそう思うことが多いです。それもそのはず…殆どの子は家庭学習を何をどのようにやるのか?を具体的に教えられたことが無いのです。結果的に、「ページを埋めること」が一番の目的になり、「勉強とは新たなことを知り、出来るようになること」という当たり前のことがないがしろにされてしまった「勉強もどき」に終始している子は少なくありません。中学生になる前に、今一度勉強とは何か?具体的に何をどのようにすべきか?を知ってもらい、充実の中学校生活の足掛かりにして欲しいと思います。

